

## NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

**P**AR décision de Mgr l'archevêque de Montréal, M. l'abbé J.-A.-S. Perron a été chargé de la paroisse de Saint-Léon à Westmount ; M. l'abbé Ferland a été nommé desservant de Notre-Dame-de-Grâce ; et M. l'abbé P.-C. Robillard devient vicaire à Berthier.

## CHRONIQUE DIOCESAINE

**U**N personnage ecclésiastique, mis en cause dans l'entrefilet que nous avons publié sur le litige de la paroisse de Saint-Alphonse-de-Windsor, réclame contre certaines assertions contenues dans cette communication.

Le plaignant affirme en particulier que " de tout temps, " d'après la direction de l'évêque diocésain, un sermon " en français a été prêché aux Canadiens tous les dimanches et fêtes d'obligation, par le Père Wagner, le Père Bayard et le Père Flannery... "

Nous insérons textuellement cette déclaration. Nous n'aurions même aucune objection à faire des vœux, pour qu'elle réussisse à convaincre tout le monde que les droits de la langue française n'ont jamais été méconnus ni sacrifiés à Saint-Alphonse.

Ce à quoi nous tenions, on voudra bien le croire. ce n'était pas de trouver les autres en faute ; mais tout simplement d'enregistrer un fait qui ne manquait pas d'importance.

En accueillant l'information visée, avons-nous oublié d'en contrôler l'exactitude ? Au contraire, nous pouvons nous rendre le témoignage d'avoir agi en cette occasion avec la plus scrupuleuse prudence. On serait peut-être étonné de savoir à quel examen et à quelle appréciation ce petit entrefilet a été soumis. Mais il est superflu d'insister.

Au contradicteur de notre correspondant, nous avons accordé la satisfaction qu'il demandait. Rouvrir un débat public sur une affaire jugée, réglée désormais dans le